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　 は じ め ま し

て！｢あ〜ら！

いらっしゃい、今

日はなんにする

〜？｣のラジオ

ＣＭでおなじみ

休日はラジオゲストさんの所へ遊びに行っています

佐藤 禄
よ し こ

子さん

｢Cafeぶらんち｣を担当している、ろくちゃんこと佐藤禄子です。

令和元年２月に放送を開始し、当局の長寿番組となりました。

　毎週、多方面のお客さまを招いて、仕事の話はもちろん、イ

ベント情報など皆さんに知ってもらいたいことをお伝えする１

時間の対談番組。伝えたいことばかりではなく、お客さまの人

柄が引き立つ対話になるよう心掛けています。

　普段はＣＭの通り飲食店を切り盛りしています。趣味は、フ

ラダンスを踊ったりウクレレを弾いたりすることで、最近は

250ccのバイクでツーリングを楽しんでいます。

　いつか皆さんにも出演のお声掛けをする日が来るかもしれま

せん！コミュニティＦＭという媒体を通じてアウトプットして

いきましょう！

｢C
カフェ

afeぶらんち｣(金曜10時

～11時)を担当。カフェに

いるような居心地の良さで

ゲストをおもてなし。

　こんにちは、市民ライターの三宅優子です。

　みなさん、ダムはお好きでしょうか？私は大好きで

す！岩手に引っ越してきてからはダムへのアクセスが良

くなったので、近場のダムを眺めに行くことも多いです。

　北上市内にも２つのダムがありますが、今回ご紹介す

るのは入畑ダムです。

　入畑ダムのある夏油川は和賀川の支流です。北上市街

から夏油高原へ向かい、瀬美温泉を過ぎたあたりにダム

への入り口があります。かつて暴れ川だった夏油川の洪

水調整用として、また水道用水、工業用水、農業用水、

発電など多目的に利用されている、北上市の水瓶です。

　私のお気に入りは緑が眩しい季節です。お天気のいい

日にはちょっとお散歩にダムまで、そしてダムからもう

少し上流まで足を伸ばしてみてください。

（上)入畑ダム展望台に上がるとダムの堤体を俯
ふかん

瞰できます

（下)初夏のダム湖と夏油大橋。一本上流にある橋から撮影し

ています。上流に行くほど湖水の色がグリーンからブルーに変

化して見えるのが入畑ダム湖の一押しポイントです

岩手に一目ぼれして静岡から移住してきまし

た。史跡めぐりと写真を撮ることが好きです。

三宅 優子さん
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7/3夏油高原の空から楽しめる景色

係留熱気球フライトスタート
　夏油高原スキー場で、係留熱気球のフライト体験が

できるようになりました。子どもから年配の人まで参

加でき、地上20～30ｍまで浮上する気球から絶景を楽

しめます。10月24日までの土･日曜日、祝日や夏休み

期間などに運行しています。㈱北日本リゾートの村松

麻
あさと

人総支配人は、｢気球単体でも、キャンプと一緒で

も楽しめるのが強み。気球に乗って自然を満喫しても

らいたい｣と語りました。 7/11

　第12回親水公園お滝さん水車まつりが２年ぶりに開

催されました。昨年はコロナ禍のため中止となりまし

たが、今年は産直販売と、土･日曜日限定の水車実演

が行われました。滝の下で回る水車と見ごろを迎えた

色とりどりのアジサイを一目見ようと、絶えず見学客

が訪れていました。祖父母と訪れた佐藤三
み く

久さん(黒

沢尻北小１年)と璃
り く

空くん(４歳)は｢アジサイと水車

が見られてよかった。とてもきれい｣と楽しんでいま

した。

黒岩の滝とアジサイに親しむ

親水公園お滝さん水車まつり

6/24
練習の成果を発揮し、 上位入賞を目指す

市内小学生が全国大会出場報告
　第35回全日本小学生女子ソフト

ボール大会(７月31日～、宮崎県)に

出場する、いわさきソフトボールス

ポーツ少年団と、高
たかまどのみやしはい

円宮賜杯第41回

全日本学童軟式野球大会マクドナル

ド･トーナメント(８月16日～、新潟

県)に出場する黒沢尻北スポーツ少

年団は６月24日、本庁舎を訪れまし

7/7

た。また、第38回全日本小学生ソフ

トテニス選手権大会(８月５日～、

千葉県)に出場する北上ジュニアソ

フトテニススポーツ少年団は７月７

日に訪問しました。

　各スポ少の選手たちはそれぞれの

目標を髙橋市長へ伝え、夢の大舞台

に挑みます。

6/26

　第１回東北希望の襷マラソン北

上大会は、東北６県を巡回する大

会の第１弾として北上総合運動公

園で開催されました。東日本大震

災から10年の節目に合わせ、東北

の復興につなげようと同実行委員

会が主催。１㌔キッズラン、３㌔、

４㌔、８㌔、ハーフマラソンの５

種目に全国から約1,700人が参加

し、久しぶりのレースを楽しんで

いました。

震災から10年 復興願い初開催

東北希望の襷
た す き

マラソン


